

# HOLZBAUER feat.

## GRrrrrrr – Projekt einer Sozialen Skulptur



Die Gemeinde sehe ich als Soziale Skulptur, die jedes Gemeindemitglied mitgestaltet. In diesem Sinne ist „jeder/jede ein Künstler“ (Joseph Beuys). Ich möchte euch dazu animieren, an diesem Gestaltungsprozeß teilzunehmen, wann und solange es für euch wichtig ist. Euch wird niemand im Gemeinderat vertreten. Kommt selbst zu den (öffentlichen!) GR-Sitzungen. Ich/Wir werden euch unterstützen!

Amtlicher Stimmzettel für die

### Gemeinderatswahl

am 27. September 2015

Liste	Gewählte Partei anzeichnen	Kurzbezeichnung	Parteibezeichnung	Vorzugsstimmen (höchstens 3)
1	<input type="radio"/>	<b>ÖVP</b>	Österreichische Volkspartei	<input type="text"/> <input type="text"/> <input type="text"/>
2	<input type="radio"/>	<b>SPÖ</b>	Sozialdemokratische Partei Österreichs	<input type="text" value="HOLZBAUER"/> <input type="text"/> <input type="text"/>

## **Das Wahlergebnis:**

Die SPÖ erreichte statt bisher 5 nun 7 Mandate ( ÖVP 11 → 9, FPÖ 2 → 3), ich bekam 22 Vorzugsstimmen = 10160 Wahlpunkte. Somit kam ich per Vorzugsstimmen von meinem aussichtslosen 8.Listenplatz direkt in den Gemeinderat von St.Gotthard i.M.

Das politische Kunst-Projekt gelang. Und das zwei Jahre vor einem ähnlichen Projekt Roland Düringers (GILT "Meine Stimme gilt"), der den Einzug in den Nationalrat bei der NR-Wahl 2017 nicht schaffte (0,95%).

## **Resümee:**

### **Kunst kann!**

„**GRrrrrrrr** – Projekt einer Sozialen Skulptur“ (auf der Liste der SPÖ) hat mitgeholfen, die absolute Mehrheit der stimmenstärksten Partei (ÖVP) im Gemeinderat (erstmal seit Bestehen der Gemeinde) zu brechen

Hat Wähler mobilisiert sich für ihre Interessen im GR zukünftig zu engagieren i.S. von Do-it-Yourself-Politik

Hat bewiesen, daß es keiner neuen Parteien, Bürgerlisten etc. bedarf um ad hoc weitreichende politische Veränderungen zu erreichen